



Manifestación Nacional de Trabajadores

2 de noviembre de 2025 | al mediodía
Parque Shiba, Tokio

¡Alto a la xenofobia!
¡Derrotemos a la extrema derecha!

¡Alto a la guerra entre EE. UU. y Japón contra China! ¡Detengamos la guerra de agresión de EEUU y Japón contra China! ¡Alto al genocidio entre EEUU-Israel! ¡Alto a la deportación de trabajadores inmigrantes y refugiados! ¡Alto a la discriminación racial y a la brutalidad policial y del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas! ¡Alto a la privatización, la represión sindical y la precarización!

Manifestación Nacional de Trabajadores
2 de noviembre de 2025

Patrocinado por:

Sindicato Nacional de Ferrocarriles de Chiba (Doro-Chiba)
Movimiento Nacional para la Lucha Nacional por los
Ferrocarriles
Gran Marcha contra la Revisión Constitucional y la Guerra

Dom. 2 de noviembre al mediodía

Concentración y manifestación

Área n.º 23, Parque Shiba

3-Chome Shibakoen, Minatoku, Tokio



Mapa



Multilingual flyer
(web version)

Published by: Comité Internacional de Solidaridad Obrera de Doro-Chiba

Contacto : doro-chiba@doro-chiba.org

¡Obreros Unidos, Jamás Seran Vencidos!

¡La Manifestación Nacional de Obreros demuestra la fuerza para luchar contra la guerra, la xenofobia y la discriminación!

Guerra y xenofobia

El brutal genocidio en Palestina se desata ante los ojos del mundo entero. Las instalaciones nucleares de Irán están siendo bombardeadas. Japón también apoya estas guerras. El proceso de una guerra mundial ya ha comenzado.

Partidos de extrema derecha están surgiendo en todos los países imperialistas. En las elecciones a la Cámara Alta de Japón, el partido gobernante también llamó a una "represión contra los extranjeros", y la incitación xenófoba se intensificó en todos los partidos. Durante la campaña electoral, incluso utilizaron palabras que aluden a la masacre de coreanos y chinos tras el Gran Terremoto de Kanto de 1923. Con un incesante alarmismo sobre la "amenaza china", han estado preparando una guerra contra China.

Las condiciones de los obreros extranjeros en Japón son terribles. Los derechos laborales y los derechos humanos están prácticamente negados. Recientemente se informó que un granjero en la prefectura de Tochigi, que no pagaba las horas extras y agredía sexualmente a tres empleados —supuestos "aprendices"— casi a diario, ni siquiera fue acusado formalmente y ahora se encuentra en libertad. La Ley Revisada de Control de Inmigración y Reconocimiento de Refugiados ha dado lugar a duras políticas de deportación para los solicitantes de la condición de refugiado, en particular para aquellos que la han solicitado repetidamente y les ha sido denegada.

Sin embargo, esta guerra, este giro a la derecha y la escalada de discriminación son manifestaciones del declive del imperialismo. Podemos contraatacar.

Solidaridad internacional de Doro Chiba

Doro Chiba ha luchado contra la agresión, la guerra y la discriminación japonesas desde la lucha contra el Tratado Japón-Corea en 1965. Fue el único sindicato que realizó huelgas contra la mayor represión sindical y los despidos masivos en Japón: la división y privatización de los Ferrocarriles Nacionales de Japón, en la década de 1980. La unidad de sus miembros se ha mantenido hasta la actualidad. En 2003, al estallar la guerra de Irak, Doro Chiba se alió con el Consejo Regional de Seúl de la Confederación Coreana de Sindicatos (KCTU). Desde entonces, hemos forjado nuestra solidaridad a través de la manifestación anual de noviembre y de luchas específicas en ambos países. También hemos fortalecido nuestra solidaridad con las bases de la ILWU en EEUU y con sindicalistas de otros países, así como con obreros extranjeros y refugiados residentes en Japón.

Unionistas coreanos que derrotaron el golpe militar hablarán en la manifestación del 2 de noviembre.

El 3 de diciembre del año pasado, el entonces presidente Yoon Sok Yeol declaró la ley marcial, movilizó al ejército e intentó arrestar a legisladores de la oposición y líderes sindicales. Los obreros coreanos se enfrentaron inmediatamente a las tropas, apuntándoles con armas de fuego, lanzaron una huelga general liderada por los ferroviarios y finalmente derrocaron a Yoon.

Los heroicos combatientes de esta histórica lucha, los líderes del Consejo Regional de Seúl de la KCTU, serán algunos los principales oradores de la manifestación del 2 de noviembre también de este año.

¡Únete a la manifestación del 2 de noviembre y luchemos juntos!

Juntos, tenemos el poder de derrotar al imperialismo: la guerra en el extranjero y la guerra de clases en casa. ¡Forjemos la solidaridad internacional y creemos un nuevo movimiento!